
 

 

Requerimento n° 478/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre a quantidade de 
computadores nas Unidades Básicas de 
Saúde e a disponibilização dos respectivos 
programas”. 
 

Considerando-se que, são de nosso conhecimento que foram 
entregues computadores novos as Unidades Básicas de Saúde e até o momento 
não foram disponibilizados programas para que os mesmos fossem utilizados. 

 
Considerando-se que, os funcionários das UBS necessitam dos 

computadores com os programas para melhor funciomanento do seu trabalho e a 
agilização ao atendimento da população. 

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 1- Quantos computadores foram disponibilizados para cada UBS? 
 
 2- Quais UBS foram contempladas? 
 
3- Os computadores já estão sendo contemplados com os programas 

respectivos de cada área? 
 
 4 – Caso positivo, quantos?  
 
 5- Caso negativo qual a previsão de que todos os computadores 

recebam esse programa? 
 
 6 – Outras informações que julgar necessárias. 
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2012. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


